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Su richiesta del Prof. Damiani, Presidente della Commissione Consultiva Paritetica (C.C.P.), in 

congedo per motivi di ricerca, la Prof.ssa Zacchi, membro della Commissione stessa, ha chiesto un 

incontro ai rappresentanti degli studenti per conoscere eventuali problemi riguardanti gli 

insegnamenti e l’organizzazione generale della didattica nel semestre in corso. 

In un primo incontro, il giorno 27 ottobre 2016, i rappresentanti studenti, membri della C.C.P., 

hanno comunicato di aver convocato una riunione degli studenti del primo anno e hanno proposto di 

attendere i risultati di tale riunione. La Prof.ssa Zacchi li ha informati del fatto che i problemi 

emersi nell’anno 2015-16 sono stati affrontati, e presumibilmente risolti, dal CCL, in particolare per 

intervento della sua presidente.  

Il giorno 21 novembre 2016 è avvenuto un secondo incontro. Gli studenti hanno riferito che nel 

primo anno di corso è stato riscontrato un disallineamento tra un laboratorio di Programmazione I e 

il relativo insegnamento, dovuto al fatto che sono state utilizzate classi Java non presenti nella 

libreria standard. 

Dal colloquio è inoltre emerso che gli studenti hanno gradito l’orario delle lezioni, attuato nell’anno 

in corso come sperimentale, in quanto, lasciando la maggior parte dei pomeriggi liberi, permette 

loro una migliore organizzazione dello studio.  

I rappresentanti degli studenti hanno manifestato l’intenzione di organizzare un ulteriore incontro 

con i compagni, aperto a tutti gli studenti, non solo dedicato a quelli iscritti al primo anno, e si 

impegnano a riferire alla CCP quanto emergerà dalla discussione. In particolare la Prof.ssa Zacchi 

chiede che in tale riunione si esaminino i problemi emersi lo scorso anno per verificare se gli 

interventi effettuati sono serviti. 

La Prof.ssa Zacchi, dopo aver sentito le comunicazioni degli studenti, si è impegnata a far presente 

ai docenti di Programmazione I e alla presidente del CCL il disagio degli studenti del I anno; non ha 

comunque ritenuto fossero emersi argomenti per una convocazione ufficiale della Commissione. 

 

 I partecipanti alle riunioni 

 Maddalena Zacchi 

 Jacopo Tancredi 

 Stefano Vincenzi 

Addendum: 

In data 1-12-2016 un colloquio della Prof.ssa Zacchi con i docenti dell’insegnamento 

“Programmazione I” ha chiarito che il problema fatto presente dagli studenti è già stato affrontato e 

risolto.  


